

# 絆

仙台市立第一中学校  
第7学年  
No.16  
令和5年10月12日(木)

## 2学期スタート 新たな気持ちで！

今日から2学期がスタートしました。生徒たちも新たな気持ちで新学期を迎えることになりました。先日の終業式で学級担任から通信票が配付されました。各クラスを回って生徒の様子を見ると、「2学期は頑張る。」という声が聞こえてきました。成績が良かった教科は2学期に悪くならないように、良くなかった教科は授業態度、家庭学習、提出物の状況を振り返って2学期に備えさせたいものです。「喉元過ぎれば熱さを忘れる」ということわざがありますが、常に1学期の学習状況を忘れずに2学期の学習に取り組ませたいものです。先日の終業式では2学年代表生徒が「2年になって約半年が経ち、中学校生活ももう残り半分になろうとしています。」と発表の冒頭で話をしていました。1年生も約6分の1が経ちました。『あの時、やっておけば良かった。』というように『後悔先に立たず』の状態にならないよう残りの2年と半年間を頑張らせたいものです。

## 新人大会、2年生大活躍！

7日(土)、8日(日)に開催された新人大会では、各競技で多くの運動部が本領を発揮して優勝、そして県大会出場を決めることができました。先の3年生の市・県・東北・全国大会での活躍に続き、新人大会での2年生の大活躍に盛り上がりました。



詳細については本校ホームページを御覧ください。

## スポーツフェスティバルに向けて！

今月24日(火)には、スポーツフェスティバルが本校の校庭で開催されます。今年度最後の学級対抗の行事です。これから当日まで、競技の練習やチームワークを大切にして本番に向けて取り組んでいきます。なお、当日は給食は実施しませんので弁当を持参することになります。よろしくお願いいたします。

## 野外活動について

先日の学年保護者会で野外活動についてお話ししました。参加確認書が先週6日(金)提出締切でしたが、まだ提出されていない御家庭は至急御提出いただきたいと思います。保護者会でお話ししましたが、やむを得ない理由で参加できなくなり、来年4月の連休を経過するとキャンセル料が発生します。御注意ください。また、事前にはアレルギー等の健康調査を実施いたします。